



Le 30 juin, pour faire barrage au RN, votons pour les candidats du Nouveau front populaire

E Macron et son parti ont subi une nouvelle défaite électorale aux élections européennes du 9 juin. Le parti d'extrême droite, le RN de Le Pen-Bardella a capitalisé une partie de ce rejet, réalisant un score important (31,5% des voix), dans un contexte où 50% des électeurs se sont abstenus.

Macron refuse d'admettre le désaveu de la politique anti ouvrière et antipopulaire qu'il a menée depuis des années et qu'il veut continuer à aggraver. Il a répondu par un « coup » : la dissolution de l'Assemblée nationale et l'organisation dans des délais très brefs d'élections législatives.

Il crée une situation grave, qui permet au RN d'espérer faire élire un très grand nombre de députés, avec le soutien de Ciotti et de la droite qui se sont ralliés au RN.

C'est une menace grave et sérieuse contre les travailleurs et travailleuses, contre toutes les couches populaires, les jeunes, les femmes, les immigrés... et leurs organisations de lutte, qui n'ont pas cessé de se mobiliser, de résister, de combattre les politiques anti ouvrières et anti populaires qui se sont succédé toutes ces dernières années.

Ils et elles sont sortis partout dans la rue, le 15 et le 16 juin pour dire « le RN, on n'en veut pas » !

Macron, les dirigeants de la droite qui n'ont pas suivi Ciotti, plusieurs grands patrons montent au créneau pour dénigrer le Nouveau Front Populaire et les partis qui l'ont lancé.

Prenant en compte les dangers que représente l'extrême droite, il n'y a qu'un moyen de faire barrage au RN, c'est de voter pour les candidats du Nouveau front populaire.

Le 30 juin, pas d'abstention !

Votons et faisons voter pour les candidats du Nouveau front populaire.

Le 18 juin 2024

PARTI COMMUNISTE DES OUVRIERS DE France

Site : www.pcof.net- Courriel : pcof@pcof.net,